Vous êtes ici : Accueil > Locales > Lille

LILLE / FAUBOURG DE BÉTHUNE

Le cinéma vient aux tout-petits

Publié le vendredi 19 novembre 2010 à 06h00



Camille Brochart entourée des bénévoles de Cinéligue et du

centre social du Faubourg de Béthune.

Pour la première fois, l'association Cinéligue posait ses bobines au centre social du faubourg de Béthune mercredi dernier. L'occasion pour ce cinéma itinérant d'aller à la rencontre du jeune public.

AURELIEN SAVART > correspondant local

« On est satisfait », affirme de suite Camille Brochart soulagée. « On a réussi à amener des gens qui ne fréquentent pas forcément ce type d'endroit et ce genre de manifestation ». Et ce n'est pas les 150 personnes présentes dans la salle qui la contrediront. Evidemment, beaucoup de jeunes enfants, Cinéligue est axé avant tout sur le jeune public. Le concept « mes premiers pas au cinéma » existe depuis cinq ans dans la région et est plutôt bien rodé. « On a un partenariat avec le cinéma l'Univers. Tous les deux mois, on organise une séance pour les tout petits avec des animations » explique Camille. « D'habitude, on fait ça le samedi matin mais étant donné que c'est la première fois que l'on vient ici, les choses sont quelque peu différentes ».

Pour cette première séance, l'association projette une série de dessins animés qui captive son auditoire. A en croire leurs mines réjouies, les aventures du petit fantôme ravissent les enfants mais aussi les accompagnateurs. « J'ai bien aimé le fait que ce soit découpé en épisodes, ça permet de garder les petits attentifs » reconnaît Erika, mère d'une petite fille, à la sortie de la salle.

Après quarante cinq minutes de film, l'association proposait aux enfants des activités manuelles ainsi qu'un petit goûter afin de terminer cette séance en beauté.w Prochain rendez-vous le 18 décembre au cinéma l'Univers 16 rue Georges Danton, Lille, 03 20 52 73 48. www.cineligue-npdc.org